



# HOPITAL JEAN VERDIER À BONDY UNITÉ DE CONSULTATION SANS RÉQUISITION

CONSULTATION DESTINÉE AUX PERSONNES  
VICTIMES DE VIOLENCES POLICIÈRES ?

# STOP À LA HAINE ANTI-FLIC

Après certaines personnalités politiques, certains médias, la LDH, l'ONU, la Défenseure des droits, c'est au tour de l'Unité Médico-Judiciaire de Bondy de stigmatiser les Policiers !

## OÙ S'ARRÊTERONT-ILS ?

Alliance PN saisit les Hôpitaux de Paris afin que soit immédiatement retiré cette mention «Violences Policières».

# AGIR POUR NE PAS SUBIR

Le bureau National, le 22 août 2023

